Indes, en Chine et même dans l'Océanie, l'Apostolat peut bien, dans le sens propre du mot, se dire catholique.

"Aussi, pour l'avantage et la consolation des Associés, ses bulletins sont-ils publiés en diverses langues, dans toutes les parties du monde.

"Nous aussi, nous désirons grandement que le clergé et le peuple de ce diocèse connaissent, goûtent et embrassent l'Apostolat et ses pratiques.

"Notre intention est que tous les Curés et Directeurs de pieuses Associations s'occupent d'introduire et de cultiver cette Œuvre dans leurs paroisses et confréries."

Devenu Souverain Pontife, il écrivait au P. Ramière, dès la première année de son pontificat :

"C'est bien avec raison que se montre glorieusement parée du nom d'Apostolat cette Association de prières qui demande avec persévérance au Seigneur de renouveler, dans les besoins actuels de l'Eglise, les merveilles accomplies autrefois par les Apôtres.

"Mais, comme cet Apostolat ne peut recevoir son efficacité que de Celui qui unit en lui-même une charité infinie à une puissance sans bornes, c'est avec une grande opportunité que vous, cher Fils, et vos Associés, avez formé le dessein de porter les pensées et les affections des fidèles vers le très saint Cœur de Jésus, d'où l'Eglise a découlé comme de sa source. Vos efforts doivent nécessairement amener la propagation du culte du Sacré-Cœur et fortifier la foi et la charité des fidèles; il est impossible qu'ils ne soient pas salutaires au peuple chrétien, et qu'ils ne hâtent point les jours de la miséricorde."

Enfin, pour ne pas trop multiplier les citations, redisons quelques-unes des paroles que Notre Saint Père adressait le 11 octobre dernier aux Associés italiens de notre sainte Ligue:

"Vous représentez ici une des associations les plus chères à Notre cœur, l'Apostolat de la Prière, plante nouvelle qui embellit et réjouit si grandement aujourd'hui